



10/2011

Kiel, 26. Januar 2011

Einladung zum Pressegespräch: Informationsveranstaltung zum NUEVA-Modell im Kieler Landeshaus

Kiel (SHL) – „Nichts über uns ohne uns“ ist innerhalb der Teilhabeplanung für Menschen mit Behinderung ein griffiger Slogan geworden. Wer es ernst meint mit diesem Vorhaben, muss Strukturen schaffen, die die Selbstvertretung von Menschen mit Behinderung in allen Lebensbereichen stärkt. Seit vielen Jahren ist dies ein gemeinsames Anliegen des Lebenshilfe Landesverbandes und des Schleswig-Holsteinischen Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung.

Susanne Stojan-Rayer, Vorsitzende des Lebenshilfe Landesverbands und der Landesbeauftragte Dr. Ulrich Hase laden zu einer Informationsveranstaltung über das NUEVA-Modell ein. Die Abkürzung NUEVA steht für „Nutzer evaluieren“ und bezeichnet eine Methode, die Menschen mit Behinderung zu Qualitätsbeauftragten im Bereich des unterstützten Wohnens macht. Hiermit erstellen Nutzer von sozialen Dienstleistungen unabhängig von ihrer Behinderung erstmals selbst Fragen an die Qualität der für sie erbrachten Unterstützung und werten die Ergebnisse aus.

Wir laden Sie hiermit herzlich zum Pressegespräch während der Veranstaltung am

**Dienstag, dem 1. Februar 2011, um 15.00 Uhr, im Landeshaus (Raum 121) ein.
Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel**

Ansprechpartnerin: Dr. Karen Strehlow
Geschäftsführerin Lebenshilfe Landesverband Schleswig-Holstein
Telefon 0431 66118-10

Für den Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung:
Dirk Mitzloff, Telefon 0431 9881624